

Forums pour les consommateurs

Mal être total / syndrome cannabinoïde

Par Cxralie83 Posté le 03/07/2024 à 21h33

Bonjour je me présente je m'appelle Coralie j'ai 22 ans et depuis mes 16 ans je fumes du THC cela a commencer en soirée puis en 2019 j'ai commencer à fumer seule et la le drame

J'ai commencer a rentrer dans une routine ou je me suis senti tellement bien que a l'heure actuel j'ai toujours du mal a m'en défaire cependant depuis 3 mois je suis tomber fort malade ou on a rien trouver a mon mal être j'ai été voir tout les médecins et je n'avais rien alors que je fesiez que vomir pendant 1 semaine sans arrêts sans que les médicaments face effets etc

Depuis ce jour des urgences je n'arrive plus à dormir et j'ai tout le temps mal au ventre et constamment des vertiges et des nausées et surtout des migraines atroces

Aujourd'hui j'ai été voir un addictologue car j'ai compris que je n'arriverai pas à arrêter seule et on m'a dis syndrome cannabinoïde

Je voudrai en savoir un peu plus sur ce syndrome ou cette intoxication pour comprendre ce qu'il m'arrive en ce moment et comment je peux faire pour me sentir mieux même si je diminue la fumette car je vais diminuer au fur et à mesure des jours je ressentirai moins cette sensation de mal être ??

Merci bien